

### Camargo geht „weltwärts“.

Wir freuen uns heute schon auf den Herbst. Dann werden nämlich drei junge Leute aus unserem Bistum nach Camargo / Bolivien gehen. 12 Monate engagieren sie sich freiwillig vor Ort in der Krankenpflege der Klinik San Clemente, als Erzieher und Nachhilfelehrer im Internat für Kinder aus abgelegenen Bergregionen und als pädagogische Unterstützung im Waisenhaus. Denn unser Projekt in Camargo ist seit 2012 in das Hilfsprogramm „weltwärts“ des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, aufgenommen.

Nach einem Gespräch mit Padre Otto Strauß, unserem Gewährsmann in Bolivien, der im Sommer auf „Heimaturlaub“ war, und Carmelo Ramirez, dem Missionsreferenten im Bistum Passau, wurde diese neu Form der Unterstützung im Freiwilligendienst möglich.

Informationen gibt's bei Familie Bachmeier, Mailadresse: [info@wasser-fuer-camargo.de](mailto:info@wasser-fuer-camargo.de) und im Referat Weltkirche des Bistums Passau, Mail: [weltkirche@bistum-passau.de](mailto:weltkirche@bistum-passau.de).



Franz X. Bachmeier

### Die Konradis feiern Geburtstag

Mit [bässdscho] beantworten derzeit Die Konradis die Frage hinsichtlich ihres 10-jährigen Bestehens. Und dieses wird im Rahmenprogramm der Landesausstellung „Bayern und Österreich“ ausgiebig gefeiert. Die drei Jubiläums-Benefizkonzerte finden am 3., 5. und 8. Mai jeweils um 19.30 Uhr im Bürgerhaus Burghausen statt. Der Eintritt kostet an der Abendkasse für Erwachsene 12,- €, für Schüler und Studenten 6,- €.

Karten sind bereits ab dem 1. März 2012 über den Ticketservice der Stadt Burghausen zuzüglich einer Verkaufsgebühr erhältlich. Der Erlös ist für soziale Projekte in der Pfarrgemeinde St. Konrad bestimmt.

Dr. C.-R. Heikenwälder

